

# 宮城広瀬 修学旅行



## 1日目

1

### 旅行委員の言葉①

飛行機ではCAさんが飲み物サービスや飴を配って下さったり、JALのポストカードなどをプレゼントしてください。飛行中も私達を最大限楽しませてくださいました。

着陸したら奈良公園に行き、昼ごはんには奈良のうどんとお弁当を食べながら、そのお店の包丁の切れ味についてお話をいただきました。

ご飯を食べ終わってからは、奈良公園で鹿に餌をやりとても癒されました。中には口に餌を入れて鹿と口づけをしている生徒も居ました。その後、東大寺に行き、建物が思っていたよりもとても大きくてビックリしました。その中に入ると大きい大仏や仏像が何体もいて圧倒されました。

その後、薬師寺に行き、お坊さんからお話をいただき、後ろの丸太が大きすぎてそこしか覚えてないです。薬師寺の寺の中には釈迦如来像があり、足跡がある岩などもありました。帰りのバスはみんな疲れたようで、みんな寝ていてホテルに着くとみんなベッドに倒れ込んでいました。しかし、私の部屋では10人集まり、お菓子を食べて人狼ゲームに熱中し気づけばすぐ夜ご飯の時間でした。みんな元気いっぱい食べていましたが、自分は15分くらいしか食べられませんでした。明日こそはお腹いっぱい食べてみたいです。

2-6 金塚将太郎

2

### 旅行委員の言葉②

奈良公園に行った時、鹿のことをみんな怖い怖いとか言いつつもしっかり接していて面白かったです。鹿の餌を食べてる人がちょくちょくいました。その味の乾燥を聞いたら味のないぼそぼそしたパンの味みたいなことを言っていてちょっと面白かったです。お寺を見たときに、ちゃんと物の中手の特徴みたいなのもちゃんと話してくれていて、結構わかりやすいことを話してくれていたなと思いました。ホテルではお腹いっぱい食べられたのでよかったです。

2-4 村山通太郎

3

### 学年主任より

修学旅行1日目、天候にも恵まれ充実した時間を過ごすことができています。

そして大きな問題もなく、無事に旅行団全員が宿に着くことができました。

残りの旅行日程も楽しめるよう明日からの日程も取り組んでいきたいと思っております。



おそろいコーデ



ご飯うまい



奈良を満喫



お団子